



## Escritos de San Juan de la Cruz

### ORDENANZAS PARA LA COFRADÍA DE NAZARENOS

“A este tiempo (en que fue Vicario Provincial), se dio principio en nuestro Colegio de San Basilio de Baeza a la Cofradía de los Nazarenos, ordenando y confirmando el siervo del Señor las Ordenanzas que en ella hay. Entre otras había:

- Que comulgasen los cofrades juntos cada mes.
- Que se quitasen y no se permitiesen enemistades entre ellos.
- Que ninguno viviese mal.
- Que en la procesión todos fuesen con un mismo vestido y calzado, sin exceder uno a otro en una agujeta.
- *Que las cruces fuesen iguales y de una misma manera.”*